

Zürich, 11. März 2021

Lockung der unterrichtsergänzenden Angebote, Verlängerung einzelner Massnahmen

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Wie Sie bereits von Herrn Leutenegger informiert wurden, hat das Volksschulamt am Dienstag eine teilweise Lockerung der Massnahmen für unterrichtsergänzende Angebote beschlossen. Die Lockerungen treten **ab Montag, 15.03.21** in Kraft. Einige der **bestehenden Massnahmen wurden bis 30.04.21 verlängert.**

Lockungen ab Montag:

- Freiwillige Unterrichtsangebote wie Freifächer und Kurse, Kurse in Heimatlicher Sprache und Kultur, Universikum, freiwilliger Religionsunterricht etc. können wieder klassenübergreifend und im Präsenzunterricht durchgeführt werden. Sie werden von den zuständigen Stellen informiert.
- Musikunterricht und musikalische Aktivitäten sind auf allen Stufen der Volksschule wieder zulässig, insbesondere kann auch wieder in klassenübergreifenden Gruppen gesungen und musiziert werden. Beim Musizieren mit Blasinstrumenten in Gruppen und beim Chorsingen ohne Schutzmaske sind die Abstands- und Hygienevorschriften für entsprechende Aktivitäten einzuhalten (grosse Räume, sehr gute Belüftung).
- Freiwillige Sportkurse dürfen unter Einhaltung der bestehenden Schutzmassnahmen, wie Maskenpflicht ab der 4. Klasse, wieder klassenübergreifend stattfinden. Aufgrund der Maskenpflicht und der neuen Quarantäneregeln müssen Schulkinder der 3. Klasse eine Maske tragen, wenn sie den Kurs mit Mittelstufenschulkindern besuchen. Es steht Ihnen natürlich frei, Ihr Kind vom Kurs abzumelden, wenn Sie dies nicht möchten. Bitte kontaktieren Sie in diesem Fall Herrn Thomas Hubler (thomas.hubler@schulen.zuerich.ch). Die Kurse finden nun wieder wöchentlich statt.

Montag:	<i>Urban Dance (MST)</i>	17.15 – 18.15 Uhr → Maskentragpflicht
	<i>Let's dance together (UST)</i>	16.30 – 17.15 Uhr → keine Maskentragpflicht
Donnerstag:	<i>Spiel-Spass-Bewegung (KG-UST)</i>	15.45 – 16.30 Uhr → keine Maskentragpflicht
	<i>Ballsport-Skills (3.-6. Kl.)</i>	16.30 – 17.15 Uhr → Maskentragpflicht für 3. Kl.
Freitag:	<i>Unihockey (3.-6. Kl.)</i>	15.30 – 16.30 Uhr → Maskentragpflicht für 3. Kl.

- Elterngespräche sind unter Einhaltung der Abstands- und Hygienemassnahmen zulässig (alle am Gespräch Beteiligten tragen eine Schutzmaske, nicht mehr als 5 Personen vor Ort).

- Der Besuch von Museen und Bibliotheken sowie kulturelle Angebote für einzelne Klassen (Lesungen, Kino-/Theatervorführungen etc.) sind unter Einhaltung der entsprechenden Schutzkonzepte möglich.

Weiterhin gilt (bis Ende April):

- Die Maskenpflicht für Schülerinnen und Schüler ab der 4. Klasse sowie das ganze Schulpersonal gilt weiterhin (auch im Sportunterricht).
- Der Schwimmunterricht für die 4. Klassen findet nicht statt.
- Nicht erlaubt sind weiterhin Lager, Exkursionen mit Übernachtungen, klassenübergreifende Schulfeste und Veranstaltungen mit Ausgabe von Speisen und Getränken.
- Der Aufenthalt von erwachsenen Personen, welche nicht zum Schulbetrieb gehören, sind auf ein absolutes Minimum zu beschränken. Elternabende und Veranstaltungen mit erwachsenem Publikum sind deshalb nach wie vor nicht möglich bzw. müssen digital durchgeführt werden. Aus diesem Grund findet der Familientreff momentan nicht statt.
- Abstände sind möglichst einzuhalten.

Das Schutzkonzept der Schule Hürstholz wird entsprechend angepasst und ab heute auf der Website abrufbar sein.

Wir danken für Ihr Verständnis. Bitte zögern Sie nicht, uns bei Anliegen zu kontaktieren.



Linda Nyfeler
Schulleitung

Martin Lewa
Schulleitung/Leitung Betreuung